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第二十二届会议

临时议程项目一览表项目 47 件

裁减军事预算

一九七七平四月二十七日苏维埃社会主义

共和4联盟常驻状合国代表给秘书长的信

大会第 31/87 号决议系关于裁减军事预算问通，苏联常驻联合国代表团就这

项决议愿意提请你注意下列几点。

苏联政府一再就各国裁减军事预算问嗖提出它的意见，特别是在一九七三年九

月二十五日苏联外交部长给收合国秘书长的信，和一九七五年六月二十六日苏联常

驻联合国代表团给秘书长的宙中，在一九七六年九月二十八日苏联就关于停止军备

竞赛和裁军问题提出的备忘录中，也提出了这种意见。 所有这些意见今天依然充

分有效。

苏联坚信目前各i王军费不昕增加的情况，应该代以有系统地裁减这种费用的措

施。 犬家知道，在苏Jj关倡议下通过的犬会荔 3093A(XXV工工工)号决议呼吁安全

理事会常任理事国各裁减军事预痒百分之十，并j刊所节减款项的一部分，向发展中

国家提供援助。 迅速执行犬会的这一决定，有助于缓和国际紧张局势和限制军备

竞赛。 此外，这样便可得多出的犬量资源明于经济和社会发展的目标。
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但是，大会这一决定的实际执行，却被推迟了。 安全理事会有的常任理事国

仍然没有宣布愿意响应犬会的呼吁。 不幸的是，对各国裁减军费问题的个别方面

进行技术性的研究，却成了联合国的惯例。 但是，就象近年来的经处所显示的，

这种研究工作并不会促使各函实际上裁减军事预算，事实上，只足蒋移人们对解决

这个 i司趣的注意力。

苏联认为，各国的好力千万不妥以不会产生实际结呆的抽家研究为目标，而要

针对着执行真正有放的借施来裁减军事预算。

苏联就象它已在大会呈说过的，准备对于特别是初步裁减手事预算的数字采驭

一种灵活的立场，并寻求彼此都吁使受的具体决定。 作为第一步，不妨就一个犬

于百分之十或小于百分之十的数字驭得协议。 要紧的是由有关各国以实事求是的

态度来讨论这个问题。 苏联准备在这方面间安全过事会其他常任理事国同时采取

认真的步蝶.

请将苏联常驻联合国代表团的这封信当作大会临时设佳项目一览表项目 47 下啕正

式文件分发。

苏联常驻联合国代表

特罗亚诺夫斯基(签名)


